



## COMUNICADO CD-SSCC 39/2025

Apreciados Padres y Madres de Familia de los SS.CC.:

Observamos que una cantidad elevada de estudiantes no visten adecuadamente el uniforme, sobre todo la camisa blanca y la corbata roja; posiblemente, les cause incomodidad. Por tal motivo, conversamos con muchos de ellos y para el próximo año 2026, ya no se utilizará esta vestimenta y será remplazada por un polo de manga corta y/o manga larga.

Este nuevo uniforme estará a disposición suya desde el JUEVES 23 del presente mes, **su adquisición es voluntaria** durante esta gestión. Por el momento, solo se disponen las tallas 14, S, M, L y XL.

Las tallas 8, 10 y 12, estarán disponibles desde el 15 de noviembre.

Recordarles que, el uniforme consta de camisa blanca, corbata roja, pantalón azul de tela, chompa de lana (del colegio), zapatos negros y medias blancas.

El uniforme alternativo será, polo (del colegio), chompa de lana (del colegio), pantalón azul de tela, zapatos negros y medias blancas. En épocas de calor, los estudiantes podrán usar solamente el polo, sin el saco.



Nota: El polo **NO** sustituye la polera para Educación Física.

Que los Sagrados Corazones de Jesús y de María bendigan sus hogares.

Atentamente;

**CONSEJO DIRECTIVO SS.CC.**

La Paz, 21 de octubre de 2025